Serán construídos en La Habana del Este, junto al nuevo Palacio Presidencial, varios Ministerios

Anunció el Ministro de Obras Públicas que si prospera con la rapidez que espera, el financiamiento para estas obras, serán iniciadas el próximo año de 1957; terminados ya los planes

SE HARAN LAS OBRAS EN TERRENOS PROPIEDAD DEL ESTADO; IMPULSARAN IMPORTANTE VIA DE OCCIDENTE

al nuevo Palacio Presidencial, serán construídos los edificios correspondientes para instalar en ellos Ministerios de Obras Públicas, Salubridad y Asistencia Social, Agricultura y Trabajo. según anunció a los periodistas que cubren el sector in-formativo de Palacio, el ministro

de Obras Públicas, arquitecto Nicolás A-royo Márquez.

Agrego el titular de Obras Públicas, que con el Presidente de la
República general Batista ha venido estudiando últimamente todo cuanto se refiere a este nuevo plan que se llevará a cabo en la gran Habana del Este, y, que asimismo está siend) objeto de detenido es-tudio por el Jefe del Estado importantes planes de obras que se realizarán con cargo al Plan de Desarrollo Económico Social, de verdadero interés y beneficio público en el que serán invertidos varios millones de pesos.

Entre estos proyectos -agregó el Arquitecto Arroyo—, figura en primer término el de dividir en tres centros los edificios públicos. El primero corresponde a la Plaza de la República, densminado cultural, en el cual serán levantados a más de los ya existentes los edifimas de los ya existentes los edifi-cio del Teatro Nacional y Acade-demia de Arte y Declamación; Bi-blioteca Nacional y otros de indole cultural. El segundo centro será el de la llamada Habana Vieja donde se levantrá el edificio del Banco

En terrenos propiedad del Estado Nacional y los correspondientes en la Habana del Este, alineados las oficinas recaudadoras y finalmente, el centro del Ejecutivo en La Habana del Este donde, además del Palacio Presidencial, se levantarán los Ministerios anteriormente señalados.

Si el financiamiento de obras prospera con la rapidez que espera el Ministro de Obras Pública las obras, según anunció, se comenzarán en el nuevo año de 1957 y que todos los lineamientos trazados para estos planes respon-den al plan piloto que acaba de fi-nalizar la Junta Nacion de Planificación.

LA VIA DE OCCIDENTE Otro gran empeño del Ministro Ar oyo, de acuerdo con el Presidente es el de la gran via de Occidente, que partiendo de Santa Fe, finalice en el Mariel, obra ésta a la que se le dará gran impulso.

